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松戸市協働のまちづくり協議会（第４回）議事概要 

 

《日 時》  令和３年１０月１日（金）１４時～１５時３０分 
《場 所》  松戸市役所 新館５階 市民サロン 
《委 員》  犬塚 裕雅 会長、杉浦 利彦 副会長、牧野 昌子 委員、 

小川 早苗 委員、神谷 明宏 委員、佐藤 秀樹 委員、 
上野 真一 委員 
（欠席）坂野 喜隆 委員、（欠席）齊藤 典子 委員 

《傍聴者》  ０名 
 

 

１ 開 会 

 

２ 委嘱状交付 

 

３ 市長挨拶 

 

４ 委員自己紹介 

 

５ 議題 

（１）会長及び副会長の選出 

・委員の互選により会長に犬塚委員、副会長に杉浦委員が選出された。 

 

（２）令和３年度スケジュール 

・令和３年度のスケジュールについて確認。 

・令和３年度第１回から第３回までの協議会をふり返り、今後の予定として、協働事業

及び市民活動助成事業の審査等を協議会で行うことを事務局から説明。 

 

（３）令和４年度実施分 協働事業・市民活動助成事業に係るプレゼンテーション及び

本審査について 

・協働事業・市民活動助成事業の審査要領、審査基準、プレゼンテーション及び 

本審査当日のタイムスケジュールについて事務局から説明。 

 

（４）第４次松戸市協働推進計画骨子について 

・第４次協働推進計画の概要や経過について事務局から説明。 

・意見があれば別紙に記入の上、事務局まで提出していただく。 
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＜委員からのご意見＞ 

・基本目標と、それに付随する「目指す姿」という組み立てはわかりやすい。また、

その内容も馴染みのある言葉で記載されていてわかりやすい。 

・個別施策について、従来はほぼ市民自治課所管の業務を設定していたが、今回から全

庁的な視点で事業の整理がされている点が心強い。市民における協働だけでなく、庁内

での協働も両輪で必要だと思うので。 

・現在の骨子案に至った経緯がわかると意見を出しやすい。 

 →協議会後、追加資料を事務局から送付することとなった。 

・「目指す姿」の構成について、「松戸市の行政情報が得られる」という項目が最初に来 

ており唐突に感じられる。他の項目を先に持ってくる方がわかりやすいのではないか。 

また、行政情報という表現は市民に伝わりづらいのではないか。 

 

（５）その他 

・第５回、第６回の出欠を確認。 

 

６ 閉会 

 

 

 


